



INICIAN TRABAJOS DE REHABILITACIÓN DE LINEA DE AGUA POTABLE EN SAN RAFAEL

- Se rehabilitará línea de Agua Potable en la Fabrica de San Rafael a la caja 6



Con el objetivo de mejorar el servicio de agua, evitar fugas y tener un mejor y eficaz acceso a reparaciones, las autoridades municipales de Tlalmánalco; el próximo 19 de marzo iniciarán los trabajos de rehabilitación de la línea de agua ubicada en La fábrica de San Rafael a la Caja No. 6, ubicada en La Colonia.

Esta línea de agua, actualmente se ubica bajo las casas de los conocidos “ingenieros” y será reubicada sobre la banqueta de la misma trayectoria.

Con estos trabajos se pretende mejorar el suministro de agua potable para los vecinos de la delegación de San Rafael.



AYUNTAMIENTO DE
TLALMANALCO
2022 - 2024
Gobierno de la Gente



2024. Año del Bicentenario de la erección del Estado libre y soberano de México.

Cabe resaltar que, el suministro de agua no será suspendido durante el periodo que dure esta rehabilitación, por lo cual es servicio se mantendrá intacto.